

146	UTBM Service communication	L'Est Républicain	5 juillet 2016
		l'Aire urbaine	Ghislain Montavon - direction - élections

Université

Nouveau directeur à l'UTBM

Réuni vendredi dernier, le conseil d'administration de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard a choisi Ghislain Montavon, professeur des universités à l'UTBM, pour succéder à Pascal Brochet au poste de directeur de l'établissement. Ce choix a été établi dans le cadre de la procédure actée par le conseil d'administration lors de sa séance du 13 mai.

Le but était de choisir parmi sept candidats. À l'issue de ce processus, le nom de Ghislain Montavon, selon la règle, a été proposé au ministère chargé de l'enseignement supérieur. Si cette proposition est



■ **Ghislain Montavon** Photo DR

retenu, Ghislain Montavon sera nommé directeur de l'UTBM à compter du 1er septembre prochain.